

# Inaugurado el club "estrellitas" en Val de San Vicente

martes, 24 de febrero de 2009

El alcalde de Val de San Vicente, Miguel Ángel González Vega y el director general de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo, Alberto García Cerviño inauguraron el pasado Viernes el "Club Estrellitas" en Val de San Vicente, con el espectáculo infantil "Cuentacuentos del Mundo", en el Colegio Público Fuente Salán.

El espectáculo infantil, en el que han participado un grupo de 150 niños y niñas del municipio, es una iniciativa de la Dirección General de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo con la colaboración del Ayuntamiento de Val de San Vicente.

García Cerviño ha destacado que "el Club Estrellitas tiene ya 2000 niños asociados y es una acción que pretende transmitir valores como la solidaridad y la sostenibilidad, sacar las actividades de Educación para el Desarrollo y sensibilización de las aulas, del mundo educativo, y así- hablar del mundo en el que vivimos".

El director general ha recordado que en el Plan Director 2009-2012 que marcará las líneas de trabajo en las políticas de Cooperación al Desarrollo del Gobierno de Cantabria, "hay un hito muy importante en lo que es la sensibilización, dar a conocer las diferentes oportunidades que hay entre el Norte y el Sur y el trabajo que se hace en Cooperación al Desarrollo y su importancia como elemento que cambia y mejora las condiciones de vida de millones de personas". En este sentido, Cerviño ha resaltado que "la infancia juega un papel muy importante, no sólo como protagonistas del futuro, sino también porque hay muchas actividades, juegos donde van a participar sus padres, sus abuelos y sus educadores".

## Club Estrellitas

Esta iniciativa surge con la distribución de una agenda escolar, editada con la colaboración de Educación, en la que se incluyen contenidos relacionados con los "Objetivos del Milenio" y un boletín de inscripción a través del cual los alumnos, con el permiso del padre, madre, tutor o tutora, deciden ser socios del "Club Estrellitas" con el lema "Comprometidos con el mundo".

Una vez que los niños y niñas son socios, reciben un carnet y un calendario donde con pegatinas podrán registrar en las que cumplan alguno de los seis compromisos del club: ser solidario; respetar la naturaleza; no derrochar agua; ahorrar energía y reciclar; consumir productos que no están elaborados bajo la explotación y no usar nunca la violencia.

Asimismo, los socios del club participarán en sorteos de premios y serán invitados a participar en actividades y espectáculos gratuitos que regularmente convocará la Dirección General de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo a través del "Club Estrellitas"™.